



RENOVACION
NACIONAL

SESION ORDINARIA

En Arica a Treinta y un días del mes de Mayo de mil novecientos noventa y uno siendo las 21:30 hrs. se da por abierta la sesión. Preside el Presidente provisional Honorable Diputado don Carlos Valcarce y la asistencia de los Directores y Consejeros indicados:

- _ Sra. Gladys Pastén
- _ Sra. Patricia Muloz
- _ Sr. Rodolfo González
- _ Sr. Jaime Mancilla
- _ Sr. Clemente Cerda
- _ Sr. Sergio Pérez
- _ Sr. Luis Aguirre
- _ Sr. Gonzalo Jaque
- _ Sr. Erwin Kunstman por la juventud
- _ Sr. Vicente Burgos por el área de pobladores.
- _ Sr. Victor Paz

ACTA ANTERIOR

Por disposición del Sr. Presidente Provisional, queda para ser leída por quien así lo estime.

CORRESPONDENCIA

No hay correspondencia para la presente reunión.

DESARROLLO

El Sr. Presidente ofrece la palabra a los Consejeros que se encuentran coordinando las diferentes áreas funcionales.

El representante del área de la juventud dá a conocer las actividades que se tienen contempladas para el presente año y el grado de avance de aquellas que se encuentran en ejecución.

El representante del área poblacional expone respecto a las necesidades de recursos que requieren tener una efectiva gestión. Se necesita disponer de un fondo de al menos \$90.000.- para efectuar el fichaje y actualización de los militantes del partido en Arica. Estos recursos son sólo para movilización de los militantes que voluntariamente llevarán a efecto este trabajo. La Tesorería del Partido efectuará la programación de fondos que se necesitan.



RENOVACION
NACIONAL

*Wanda CIA
Belisario*

8.8.91



El Representante del Área laboral, informa que se está organizando el funcionamiento de este importante sector y que dentro de los próximos días se tendrán resultados concretos del área. Informa de la gran cantidad de trabajadores que representan a los diferentes estamentos del quehacer local, los cuales desean ingresar al partido. Plantea que el objetivo es aceptar en forma muy seleccionada a los militantes, importando la calidad más que la cantidad. Se encuentran representantes prácticamente todos los Sindicatos y Organizaciones laborales.

Luego de escuchar la exposición de los representantes de las áreas funcionales, el Sr. Presidente felicita a los coordinadores y a los militantes que se desempeñan en cada una de ellas, instándolos a que sigan aportando todo su esfuerzo y entrega a desarrollar esta área y a seguir engrandeciendo a R.N.

Se produce un intercambio de opiniones entre los Consejeros y Directiva Distrital, referente a la actuación del Gobernador Provincial en la ciudad. El Consejero Sr. Paz expresa que todo lo que hace el Gobernador es ampliamente publicitado por los principales medios de comunicación social, vale decir, diario, televisión y radios. Por otro lado es notorio que se está haciendo una plataforma electoral que le permita presentarse a las próximas elecciones parlamentarias. Se plantea que dicha gestión no afectan a lo que realizan nuestros parlamentarios, ya que es muy clara la participación de nuestro Diputado y nuestro Senador en el quehacer local y regional.

El Gobernador Gutiérrez visita las poblaciones con una actitud hipócrita, ya que en las reuniones con los pobladores les dice que no tiene el apoyo de las autoridades (intendente, alcalde) para efectuar su función, es decir, los personeros que militan en la Democracia Cristiana no lo respaldan en su gestión. Es decir, tienen un doble standard en su quehacer, y por lo tanto, todo lo que realiza en beneficio de la ciudad es consecuencia de su empuje y creatividad personal. Por otra parte, queda muy claro que lo que realiza el Gobernador afecta directamente al Diputado (abogado) de la Democracia Cristiana, y por lo tanto, son ellos los que deben preocuparse y ver la forma de neutralizar la efectividad (real o ficticia, aparente o no) de la gestión del Gobernador Gutiérrez. Es evidente que todo el accionar del Gobernador es con un claro objetivo político y de provecho personal. Solamente realiza actividades que tengan amplia cobertura informativa-publicitaria y la descoordinación y deferencias con el Alcalde son percibidas por toda la ciudad. Todo esto es beneficioso para Renovación Nacional y nuestros parlamentarios.



RENOVACION
NACIONAL

El Sr. Presidente hace un análisis del quehacer político local regional y nacional. Expresa que el Partido se encuentra en un muy buen pie y que existe una consistencia política en la adhesión de los dirigentes y parlamentarios, cosa que no sucede en la mayoría de los Partidos políticos, especialmente en los de la Concertación.

En la próxima reunión el representante de la Juventud deberá informar de la re-programación de las actividades de su área.

Los programas de trabajo se encuentran anexados a la presente acta y en forma mensual se informará al Consejo Directivo de los Estados de avance de cada uno de los Proyectos.

Sin haber más que tratar se levanta la sesión a las 23:00 hrs.



GONZALO JAQUE LAR
Secretario Distrital

CARLOS VALCARCE MEDINA
Diputado
Presidente Distrital.